



《校訓》 ①みずから進んで ②ともに考え ③やりぬく生徒

# 三ツ屋中学校だより

令和5年11月

TEL 45-2421

文責 上代

※本校のホームページ随時更新中！ぜひご覧ください！<http://shimane-school.net/unnan/mitoya-chu/>

## キャリア教育講演会

10月17日（火）にホシザキ株式会社の坂本精志会長を講師にお招きし、キャリア教育講演会を開催しました。

「中学・高校時代になすべきこと、心がけること」と題して、生徒たちに熱いメッセージを送っていただきました。チャレンジ精神旺盛な坂本会長は、人のやらないことに挑戦するというので、高校2年の時に名古屋から雲南市まで徒歩で単独旅行されたり、60歳を過ぎてから、パラグライダーに挑戦されたりと数々の驚くような体験をお話しされました。生徒はメモを取りながら真剣に聞いていました。講演の後からは、たくさんの質問の手が上がり、振り返りの感想用紙からは、強い刺激を受けたことが伝わってきました。



## 生徒総会

11月10日に前期生徒会の最後の生徒総会がありました。各委員会からそれぞれの活動の振り返りや来期への申し送りがあり、その後、質疑応答が活発になされました。2年生が中心となる後期生徒会でも、本校の良き伝統を引き継いで、活気ある生徒会活動を行ってほしいと思います。



## デートDV防止講座

11月9日(木)に3年生の学級で、講師にしまね性暴力被害者支援センターの宍倉翠氏をお招きし、デートDV防止講座を行いました。具体の事例を交えたお話は説得力があり、相手を大切にすること、自分を大切にすることの重要さに気づいたようです。



## 各種大会・イベント

### 【島根県新人バスケットボール選手権大会中部地区予選】

日時 10月21日(土)  
会場 斐川第一体育館  
結果 第1試合 三刀屋中 50-60 出雲二中  
3位決定戦 三刀屋中 62-46 出雲一中



…3位通過で本戦へ進出



#### 岡田涼太さん(バスケットボール部副部長)

主力選手のいない中、しっかり走ってみんなが自分の役目を果たしてプレーすることができてよかったです。

#### 白根斗冴さん(バスケットボール部副部長)

みんなが自分の仕事ができ、出場権を取ることができてとてもよかったと思いました。

### 【第2回島根県中学校新人バスケットボール選手権大会】

日時 11月11日(土)  
会場 大田総合体育館  
内容 第1試合 三刀屋中 53-56 松江一中

### 山内徹汰さん（バスケットボール部部長）

1, 2, 3 クォーターで相手の速い攻めに対応できず、点差がひらいていきました。4 クォーターで相手のメンバーチェンジをチャンスにし、ひらいた点差を3点まで縮めましたが、逆転することができませんでした。僕たちには、速さが足りないとわかったので、練習以外でも走りこみをして、次は勝ちたいです。

### 【みとやっこまつり】

日 時 10月22日（日）

会 場 三刀屋文化体育館 アスナル

内 容 三刀屋中学校生徒がみとやっこまつりに参加しました。

梅が香音頭、ボランティア（人権コーナー、出店）、出演（吹奏楽部、三刀屋太鼓）



### 鳥屋尾美優さん（人権ブース・カレンダーづくり）

たくさんの人たちがきて、みんなに優しく接することができました。スムーズに進行することができたのでうれしかったです。

### 石飛伽恋さん（出演・吹奏楽部）

3年生が引退して、1・2年生だけで地域で演奏をするのは今回が初めてでした。最初は不安でいっぱいだったけど、演奏と歌とダンスで会場を盛り上げることができました。今回うまくいかなかったところは、しっかり直していきたいです。

### 【プロテリアル中学生剣道大会】

日 時 11月11日（土）

会 場 プロテリアル体育館

結 果	男子団体 予選	三刀屋	3 - 2	福生（鳥取）
		三刀屋	2 - 3	玉湯学園
		三刀屋	4 - 0	広瀬・安来一合同
		決勝トーナメント		
		三刀屋	1 - 3	横田・平田合同
	女子団体 予選	三刀屋	0 - 2	松江二
		三刀屋	0 - 1	出雲一



### 廣澤李胡さん（剣道部部長）

男子団体では、これまでの努力が実り、決勝トーナメントに進むことができました。女子団体では、よい結果を出すことができなかったのですが、一人一人が毎日少しずつでも成長していき、いい試合ができるようにがんばっていきたいです。

## 【中野収穫感謝フェスタ】

日時 11月12日(日)  
会場 旧中野小学校体育館  
内容 吹奏楽部出演



### 狩野愛さん(吹奏楽部副部長)

とてもすてきなお祭で、皆さん温かく迎えてくださいました。吹奏楽部は部長、副部長が決まり、新体制でのステージでしたが、行動面、演奏面ともに力を合わせ、いい演奏ができ、いいスタートをきれました。

## 【島根県中学生創造アイデアロボットコンテスト大会】

日時 11月12日(日)  
会場 玉湯学園第2体育館  
結果 制御部門 予選 ベスト8  
決勝トーナメント5位  
審査員特別賞優良賞受賞  
※県第3代表として  
中四国大会出場権獲得



### 佐藤晃輝さん

短い準備期間でしたが、結果を残せてよかったです。中四国大会では、島根県大会で見つけた課題を直していけるようにがんばります。

### 谷戸誉さん

昔からプログラミングには興味があったので、こういう機会があってよかったです。プログラミング系の部活動が三刀屋中にもあるといいなと思いました。